

# *Debut exitoso de cubano Justiz en pretemporada del basquet español*



La Habana, 10 sep (RHC) El pívot cubano Javier Justiz debutó marcó 27 puntos en sus dos primeros partidos con el Tecnyconta Zaragoza en la pretemporada de la Liga Española de baloncesto.

En el primer cotejo, el nuevo fichaje del Zaragoza resultó el máximo anotador de su equipo, con 19 puntos, pero no pudo evitar el revés en tiempo extra del quinteto aragonés 86-91 ante el Iberostar Tenerife.

El domingo, en el segundo cotejo del Zaragoza, Justiz marcó 8 puntos, en el triunfo de su selección 87-81 frente al Partizan de Serbia.

Justiz llegó a la selección nacional de Cuba en 2014 y desde entonces su progresión ha sido excelente, al extremo de fichar rápidamente para el San Lorenzo, de Argentina.

En los últimos meses, formó parte del equipo que buscó la clasificación para el Mundial de 2019, en la que fue el único jugador americano en promediar un doble-doble, gracias a sus 12.8 puntos y 12.8 rebotes, a los que añadió 1.5 asistencias y

1.3 taponés.

También resultó clave en el bronce de Cuba en los Juegos Centrocaribes de Barranquilla-2018.

Antes de fichar para el basquet español, el gigante cubano de 2,10 de estatura y 25 años, disputó cuatro temporadas en Argentina, en la que se destacó y resultó clave en dos títulos ligueros con el San Lorenzo de Almagro y un cetro de las Américas.

En la pretemporada pasada con el San Lorenzo, recibió elogios durante partidos preparatorios ante el Real Madrid y el Barcelona, lo que fue determinante para su llegada a España.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/171237-debut-exitoso-de-cubano-justiz-en-pretemporada-del-basquet-espanol>



**Radio Habana Cuba**